
15 Pièces

600 m²

Réf. 5883

6 900 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Cette grande propriété est située entre le Golf de la Grande Bastide et

le village de Châteauneuf de Grasse, dans un quartier résidentiel calme,

à  seulement  25  minutes  de  l'aéroport  international  de  Nice.Un  grand

portail en fer forgé mène depuis une longue allée à la Bastide principale

(400m²),  qui  offre  un  hall  d'entrée  avec  wc  invités,  un  salon  spacieux

avec  une  cheminée  en  pierre,  une  salle  de  télévision,  une  salle  à

manger  avec  accès  à  la  salle  à  manger  extérieure  couverte  et  une

cuisine  provençale  entièrement  équipée.  La  grande  suite  de  Maitre

(100m²) offre un salon privé avec une ...

Set  in  an  olive  grove  in  the  countryside  surrounding  Châteauneuf  de  Grasse,  this

fabulous property enjoys a private and peaceful location whilst being within a short

distance  from  local  amenities.  Currently  arranged  as  a  main  house  and  three

independent  guest  houses,  there  is  the  potential  to  further  extend  (subject  to

planning).This  impressive  property  is  ideally  located  between  the  Grande  Bastide

Golf Club and the charming hill-top village of Châteauneuf de Grasse. Set in a quiet

residential  area,  the  property  is  approached  through  elegant  iron  gates  that  lead

down a long driveway to the ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS
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